



## **Inauguración de Parque Eólico Punta Sierra**

*24 de agosto de 2018  
Ovalle*

El pasado 24 de agosto fue inaugurado Punta Sierra, uno de los parques eólicos más grandes construidos en la región de Coquimbo.

Este imponente proyecto contó con la presencia de empresarios, y los ministros de Energía, Susana Jiménez, y Minería, José Ramón Valente.

Así, con una inversión de US\$140 millones –de capitales chinos- y una capacidad instalada de 82 mega watt, las 32 turbinas de Punta Sierra (ubicado en la comuna de Ovalle) se sumaron a la generación de energía limpia y renovable para Chile.

Se trata de la primera inversión de la empresa Pacific Hydro y State Power Investment Corporation, SPIC, en Chile.

MundoChile tuvo el honor de proveer la interpretación simultánea para este importante encuentro, entregando un servicio de alta calidad en los servicios prestados y en el apoyo logístico integral para obtener un óptimo resultado final luego de este importante acontecimiento.

